

INFORMACION OBRERA LOCAL

EX-ABRUPTO PATRONAL EN EL CLUB ATLAS

Más que un ex-abrupto es el hecho que por estas líneas vamos a denunciar públicamente, con motivo de una infamia realizada por un patrono de modales déspotas. Engreído porque la fortuna le ha sido propicia en nuestro suelo no repara en atropellos contra sus empleados y abusos contra su clientela. Este patrono es J. Coffey, gerente y propietario del establecimiento en referencia. Y el caso es el siguiente:

En días pasados, la Cámara de Comercio Jr., con motivo de una rifa, dió una comida a la mayoría de sus socios. En ella se libaron además de otros licores —6— botellas de whisky, las que fueron pagadas por los saloneiros que las pidieron antes de llevarlas a la mesa como es costumbre. Al levantarse los convidados, el socio responsable fue a la Gerencia y pidió su cuenta, la cual ascendía aproximadamente a B.170.00, dando el interesado la suma de B.200.00; el saldo le correspondía a los saloneiros en calidad de PROPINA. — Nosotros suponemos — que Mr. Coffey halló muy alta la recompensa hecha a los saloneiros por su servicio, y no sabemos todavía de dónde sacó que fueron servidas —7— botellas de whisky, alegando por consiguiente que le habían robado una botella. Llamó a la Secreta, denunció al criminal y el sabueso creyendo habérselas con un verdadero ladrón sacó "esposado"

al cantinero Julio Filós, quien por espacio de 5 años prestó eficientemente sus servicios, tanto en trabajo como a honra se refiere. Más de 24 horas estuvo detenido Filós mediante una acusación falsa y criminal.

Hecho un sultán dentro de su establecimiento, dijo, para que los demás empleados lo oyeran, que haría condenar a los ladrones a —6— meses de cárcel.

En el denuncia que presentó al Jefe de la Oficina, hizo constar que Julio Filós en combinación con dos saloneiros le había robado una botella de whisky.

Practicadas las diligencias de rigor, se estableció y fue aceptado por Coffey, que el cantinero recibió en su guardia 6 botellas de whisky, de las cuales vendió 3 y más tarde 3 más, por lo que tuvo la necesidad de mandar a pedirle al mismo Coffey, otras tres botellas las cuales no vendió. El denunciante también aceptó que el cantinero dejó las últimas tres botellas. Los investigadores llegaron a la conclusión que si en total se habían entregado al cantinero Filós 9 botellas de whisky, de las cuales vendió 6 que fueron registradas en Caja y dejó 3 en el armario, la acusación de robo era perfectamente falsa y en consecuencia ordenó la inmediata libertad del acusado. Coffey no respeta la dignidad de las autoridades ni él mismo se respeta. Con todo y su propia declaración insistió por largo rato con el Jefe del Despacho para que ordenara el arresto de un saloneiro acusándolo de la falta

MONOPOLIZADORES DE LA FELICIDAD DEL PUEBLO

El pueblo inquilinario de las ciudades de Panamá y Colón hace varios años que es víctima de la explotación de los caseros. Y como era de esperarse salieron a su defensa los monopolizadores de la felicidad de los pueblos, los señores comunistas, y abrieron una CAMPAÑA de escándalo que el gobierno se vió en la necesidad de pedirles dos representantes pagados por el Fisco nacional, para que con su mucho saber y su mucho amor por la causa del pueblo cooperaran en la solución de tan enojoso problema.

Pero, qué pasa! En la actualidad la masa inquilinaria está desilusionada de los apóstoles que defienden hasta con lágrimas en los ojos (según truco del cine), las vicisitudes de los necesitados, de los humildes, de los perseguidos y de los explotados.

Los comunistas cambian de careta sin que hayan carnavales.

Que se fijen bien los ciudadanos conscientes quienes son los que tratan de embaucarlos y explotarlos.

que era imposible cometer y otro que él iba a localizar. LA POLICIA LE NEGÓ SU COOPERACION PARA ESA SEGUNDA INFAMIA.

SUSCRIBASE A
"EL OBRERO"

BOB HARRIS AMENAZA

El Gerente y condueño del Jardín "El Rancho" amenaza con tomar represalias contra el Sindicato o algunos de sus miembros. Y nosotros le decimos a Mr. Harris que muy pronto va a tener la oportunidad que anda buscando....

17 AÑOS DE LABOR

El 11 del presente mes cumplió el décimo séptimo aniversario de su fundación el colega "The Panama Tribune", órgano editado en lengua inglesa y gran defensor de la clase obrera. La fecunda labor desarrollada en bien de las causas justas le han hecho merecedor de la confianza del público de habla inglesa en nuestro territorio y en el exterior.

Reciba el Director del "Panama Tribune" nuestra sincera felicitación en su gran día.

OFRECE COOPERACION A UN SINDICATO

El señor Maceo, ecónomo del Hospital Santo Tomás se presentó a la última sesión del Sindicato de Empleados de esa institución y en charla amena y sincera ofreció cooperar con los EMPLEADOS SINDICADOS; atenderles oportunamente todos sus reclamos y sugerencias a cambio de idéntica reciprocidad. Con jefes de esa calidad se van muy lejos las relaciones obrero patronales. Nuestras congratulaciones para el señor Ecónomo del Santo Tomás.

REPRESALIA CONTRA UN LIDER OBRERO

La Constructora Galindo, es enemiga del movimiento Sindical del país. Y prueba de ello acaba de dar al dejar cesante al compañero Eduardo Guevara V., actual Secretario General del Sindicato de Carpinteros por motivo de su agitación en pro de la organización de los obreros de su rama.

Guevara V., fue despedido con estas o parecidas palabras:

"Que le dé trabajo el Sindicato o la Oficina de Colocaciones."

Este caso nos hace recordar otra idéntica ocurrida en Colombia, hace algunos meses. Una compañía (.....) dedicada a la fabricación de aceites, destituyó a los dirigentes de un sindicato de empresa por considerar que era perjudicial tenerlos en su fábrica. Los dirigentes obreros se presentaron a las oficinas del Ministerio del Trabajo, y la autoridad declaró ese acto como una violación de la ley que garantiza la existencia de los sindicatos y consecuentemente condenó a la empresa a pagar \$500.00 de multa y la obligación de reponer a los obreros en sus respectivos empleos.

NUESTRAS LEYES SON MUY DEFICIENTES, LO HEMOS DICHO Y NO CEJAREMOS EN REPETIRLO, PORQUE ES LA PURA VERDAD.

Ante este atropello que denunciamos, cual será la actitud del Ministerio del Trabajo?

(Pasa a la pág. 4)

LOS TRES MOSQUETEROS PANAMEÑOS BALBOA — ATLAS — MILWAUKEE



TRES CERVEZAS DE FAMA MUNDIAL
CERVECERIA NACIONAL, S. A.